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Sanierung Sportplatz Klarenthal

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Ortsbeirat Klarenthal hat wenig Verständnis für die Antwort des Oberbürgermeisters der 
Landeshauptstadt Wiesbaden vom 17. Juli 2006 zur Frage der Sanierung des Sportplatzes 
Klarenthal mit einem Kunstrasen.

Im Jahr 2002 wurde der Sportplatz Klarenthal aus der Prioritätenliste herausgenommen, weil die 
Frage noch nicht geklärt war, ob für seine Vergrößerung, die als Voraussetzung für den Ausbau 
als Kunstrasenplatz angesehen wird, Grunderwerb erforderlich wird oder nicht. Diese Frage war 
innerhalb eines kurzen Zeitraumes einer Klärung zugeführt worden. Entgegen der damaligen 
Zusage wurde der Sportplatz Klarenthal dennoch nicht wieder in die Prioritätenliste aufgenommen; 
auf das Schreiben des Herrn Oberbürgermeisters Hildebrand Diehl vom 28.08.2002 wird insoweit 
verwiesen.

Im Antwortschreiben vom 17. Juli 2006 wird nunmehr ausgeführt, dass zunächst entsprechend der 
Prioritätenliste die Sportplätze Bierstadt und Medenbach saniert werden sollen und der Sportplatz 
Klarenthal erst bei der Festlegung der weiter zu sanierenden Sportplätze in die Überlegungen 
einbezogen werden soll. Dies widerspricht einerseits den bisherigen Zusagen, andererseits ist 
nicht nachvollziehbar, dass Sportplätze vorgezogen werden sollen, bei denen weder feststeht, ob 
sie überhaupt an der bisherigen Stelle erhalten bleiben, noch ob sie nicht möglicher Weise durch 
Dritte finanziert werden (siehe hierzu den Bericht im WK vom 16.08.2006). In einer solchen 
unklaren Situation wäre es nur folgerichtig, diese Sportplätze von der Prioritätenliste herunter zu 
nehmen. So ist dies zumindest seiner Zeit mit dem Klarenthaler Sportplatz geschehen.

Der Ortsbeirat Klarenthal fordert deshalb den Magistrat auf, die in dem Schreiben vom 17. Juli 
2006 dargestellte geplante Vorgehensweise noch einmal zu überdenken und zu korrigieren.

Begründung:

Wiesbaden, 28. August 2006        


